

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Die Wiener Wiesn 2017 in Zahlen **Das Mega-Volksfest endet nach 18 Party-Tagen**

Die Wiesn-Saison geht heute zu Ende und glänzt mit beeindruckenden Zahlen.

Leopoldstadt. Heute feiert die Wiener Wiesn das Ende ihrer Saison 2017 – mit beeindruckenden Zahlen. „Rund 350.000 Gäste kommen hier jährlich am Fuße des Riesenrads zusammen, um die österreichische Volkskultur hoch-

leben zu lassen“, jubelten die Wiesn-Chefs Claudia Wiesner und Christian Feldhofer schon vor dem würdigen Finale.

Technik. 24 Tage dauerte der Aufbau für die 18 Partytage bei Österreichs größtem Oktoberfest. 50 Kilometer Stromkabel und 2,3 Kilometer Wasserleitungen wurden dafür ver-

legt. 200 Toiletten bedienen das 10.000 m² große Festgelände, 22.000 Rollen Klopapier wurden dabei ihrer Bestimmung zugeführt.

Essen. Maßgeblich dazu beigetragen haben 240.000 Liter Bier und unzählige Stelzen und Grillhendln – die Top-Speisen auf der Wiener Wiesn. Das „Genussspechtreindl“ sorgte im Wojnar-Zelt für einen beeindruckenden Rekord: 320 Stück für je 4 Personen wurden in 32 Minuten kredenzt. „Das bedeutet, dass innerhalb einer halben

Stunde 1.280 Gäste ihr Essen serviert bekommen haben“, rechnet Wiesner.

Kurioses. Dafür legt das Personal in einer Schicht über 20 Kilometer zurück. Ähnlich lang, nämlich 18 Kilometer, wurden die verpflichtenden Papierrechnungen an den 18 Festtagen. Der Preis für das kurioseste Stück im Fundbüro geht übrigens an eine Teil-Zahnprothese – sie wurde aber rasch abgeholt.

Termin. Für 2018 kann schon geplant werden: Von 27. September bis 14. Oktober wird dann gefeiert.